



## LA PERIODISTA CARMEN SARMIENTO PARTICIPA EN LA SEMANA DE LA MUJER 2014

**Vva. de la Cañada, 5 de mar. 2014.-** “La Mujer, el Sur de todos los Nortes” es el título de la conferencia que la periodista Carmen Sarmiento ofreció en la tarde de ayer en el C.C. El Molino. Acompañada por la concejala de Mujer, M<sup>a</sup> del Tránsito Luis Hernández, compartió con los asistentes, entre ellos concejales de la Corporación Municipal, sus vivencias como corresponsal y reportera especializada en temas sociales e internacionales así como sus reflexiones sobre la situación de la mujer y de los más desfavorecidos.

Carmen Sarmiento ha escrito, entre otros, los libros *La mujer, una revolución en marcha* y *Viajes a la marginación*. Ha trabajado en programas de TVE como Informe Semanal, Primera página y Objetivo. Por su labor, ha recibido numerosos galardones, entre ellos, el Premio Nacional de Periodismo, el Premio Nacional de Derechos Humanos, el Premio Manos Unidas y el Premio Unicef.

### **Semana de la Mujer**

Esta conferencia es una más de las actividades programadas en el marco de la [Semana de la Mujer 2014](#), organizada por el Ayuntamiento con motivo del Día Internacional de la Mujer. La programación continúa mañana con el I Ciclo de Cortos dirigidos por mujeres y la entrega, el viernes, 7 de marzo, de los Premios Mujer 2014.